



Voyage en Espagne ; bilan du jour 3

publié le 24/05/2019

Après nous être réveillés sous la grisaille de santander, nous avons pris la direction des Picos de Europa, le parc national naturel qui s'étend sur 3 régions espagnoles, (les Asturies, Castilla y Leon et la Cantabrie). En nous y rendant en autobus, nous avons contemplé des paysages superbes où cohabitent mer, montagnes, et forêts d'eucalyptus.

Puis nous sommes montés dans le téléphérique qui nous a emmenés à plus de 1800m d'altitude. Nous avons déjeuné au milieu de ces paysages à couper le souffle (montagnes enneigées), sous un soleil radieux.

L'après midi, nous nous sommes arrêtés au monastère de Santo Toribio puis nous avons poursuivi notre route jusqu'à Potes, très joli village typique dans lequel nous avons profité d'une heure de quartier libre.

Nous avons terminé notre périple cantabrique dans un magasin dans lequel tous les élèves ont pu déguster des pâtisseries locales.

Nous sommes retournés à notre hôtel qui se trouve à quelques centaines de mètres de la mer, le temps nous a permis de nous rendre à la plage à pied.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.